

Mémoires du Sous-développement passe à Cannes



Paris, 20 mai, (RHC).- La section Films classiques du festival de Cannes a inclus pour cette édition le film «Mémoires du Sous-développement» du réalisateur cubain Tomas Gutierrez Alea.

Sorti en 1968, Mémoires du Sous-développement est considéré comme un film emblématique du cinéma cubain.

Le film raconte l'histoire d'un petit bourgeois cubain qui décide rester à La Havane alors que sa famille part pour les États-Unis, à un moment bien brûlant de l'histoire cubaine. Les critiques de cinéma ont fait l'éloge du scénario et de l'imagination du réalisateur Tomas Gutierrez Alea pour donner solution aux problèmes que pose l'histoire du film.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/94120-memoires-du-sous-developpement-passe-a-cannes>



Radio Habana Cuba